

## L'actu du jour

### C'est quoi, cette ligne blanche ?

Cette semaine, avec *1jour1actu*, regarde l'année 2014 depuis le ciel ! Chaque jour, découvre notre monde vu par un satellite. Aujourd'hui, voici l'étrange image d'une ligne blanche et de petits points massés dessous...



La frontière près de Kobané en Syrie vue par un satellite (©DigitalGlobe)

La ligne blanche au milieu de cette image est une frontière, près de Kobané en Syrie. Tu sais qu'il y a la guerre dans ce pays et que de nombreux habitants essaient de fuir pour se réfugier dans le pays voisin, la Turquie. Les petits points que tu vois en bas sont les tentes et les voitures des habitants qui attendent de pouvoir traverser la frontière. En haut à droite, bien alignées, ce sont les tentes d'un camp de réfugiés, de l'autre côté de la frontière. Pour te rappeler ce qui se passe en Syrie, tu peux lire cet article. Si tu veux en savoir davantage sur les réfugiés qui fuient leurs pays, regarde cette vidéo !

[Consulter cet article sur le site 1jour1actu.com](http://www.1jour1actu.com)